

Comment faire Église sans son église?

Vendredi le 6 février 2026, à 18h00, vous êtes invités à l'église de Saint-Polycarpe pour réfléchir sur l'avenir de la communauté chrétienne de Saint-Polycarpe, même sans église. La soirée débutera avec un petit goûter suivi d'un échange sur les attentes de chacune et chacun.

Suite à cette soirée, il nous sera plus facile de définir les prochaines étapes pour notre avenir en tant que communauté au moment où la vente de l'église sera finalisée.

Merci de promouvoir cette rencontre autour de vous!

Ronald Blanchet (marguillier de la paroisse Notre-Dame-des-Champs)

Il y a projet de mariage ...

entre **Frédéric Gamelin**, fils de Sylvain Gamelin et Lyne Ménard,
et **Audrey Tessier**, fille de Claude Tessier et Micheline Dufour.

Frédéric et Audrey demeurent à Sainte-Martine.

Le mariage est prévu le **samedi 14 février 2026** à 14h00, dans l'église Saint-Télesphore.

Comité de Liturgie et de Pastorale de la Paroisse

La prochaine réunion aura lieu le **jeudi 5 février à 13h30**
au presbytère de Saint-Polycarpe.

Campagne de souscription pour une nouvelle fournaise à l'église Sainte-Marthe

Où en sommes-nous le mardi 20 janvier 2026? **37 675.00\$**

Objectif : 40 000.00

Campagne de financement CGA 2025-2026 (Contribution Générale Annuelle) pour la paroisse Notre-Dame-des-Champs

Où en sommes-nous le mardi 20 janvier 2026? **35 137.89 \$**

Hymne du Bréviaire, au milieu du jour

Évangile de Dieu, Soleil étincelant de justice et d'amour, pénètre dans nos vies;
au plus profond des cœurs purifie et transforme.

Transcendante clarté, à l'heure de midi, du plus haut de la croix tu baignes l'univers;
en ton immense paix tu rassembles les humains.

Si des personnes désirent recevoir le Feuillet paroissial, par courriel

Appelez au bureau de la paroisse (450) 265-3213 pour donner votre adresse courriel.

Dimanche 25 janvier 2026

3^e dimanche du Temps Ordinaire (Année A)

« Notre agir parle de Dieu »

Jean-Baptiste est arrêté et condamné et voici que Jésus comprend qu'il est venu le temps de commencer sa vie publique. Il décide de s'établir à Capharnaüm, la ville la plus importante de la province de la Galilée. La première réalité qu'il accomplit consiste à interroger ses premiers disciples : il y a là André et Jean qu'il a déjà rencontré lors de son baptême par Jean-Baptiste. Il les appelle à sa suite avec leurs frères Pierre et Jacques.

Puis Jésus se laisse toucher par le vécu des gens autour de lui. Il devient un prédicateur plein de miséricorde et de tendresse. Il fascine par son accueil et sa capacité de mettre de la lumière dans la misère des gens.

Madeleine Delbrel utilise une belle image pour nous inviter à nous engager à la suite du Christ à mettre de la lumière dans la vie des gens autour de nous.
C'est l'image du vélo :

« Pour être dans le sens de Dieu,
Pour être dans le courant de l'évangile,
Pour prendre les tournants de l'Esprit,
Il nous faut être en mouvement... aller vers...»

« Dieu nous a choisis, écrit-elle, pour être dans un équilibre étrange. Un équilibre qui ne peut s'établir et tenir que dans un mouvement, un élan. Un peu comme un vélo qui ne tient pas debout sans rouler...»

Nous ne pouvons tenir debout que pour marcher, que pour foncer, dans un élan de charité... » La tentation est grande de rester en place, appuyés sur le mur de nos habitudes, de nos replis, ou tel un vélo bien solide, mais immobile sur son support, nous sommes parfois fatigués de recommencer, d'essayer à nouveau, ou tout simplement de croire en l'humanité. Aller vers les autres, c'est tendre la main, mais c'est aussi participer, c'est s'asseoir à des tables communes avec des hommes et des femmes de bonne volonté soucieux de rendre le monde plus beau... »

Nous n'avons pas à inventer Dieu, mais à l'écouter. Et Dieu nous parle par les personnes autour de nous, par les évènements. Entendre Dieu, c'est en même temps accepter d'en être témoin tout en sachant que notre témoignage n'épuisera jamais la réalité sur Dieu. C'est l'addition de nos différents témoignages qui amène la conversion, qui donne la certitude que Dieu peut toujours faire au-delà de tout ce qu'on peut s'imaginer. Et n'oublions pas que le premier mouvement en ce sens consiste à parler à Dieu par la prière beaucoup plus qu'à parler de Dieu entre nous.

Voilà une belle mission pour les prochains jours : que dans notre façon de parler de Dieu et des autres, nous réussissions à mettre de la Lumière dans la vie des gens autour de nous en cette période un peu pénible de froideur et de grisaille de la fin-janvier.

Gilles Baril, prêtre

Communauté de Ste-Justine

Samedi 24 janvier 16h30 :

Claire Lavergne Crevier – sa famille	17431
Aline Dicaire – parents et amis	17153

Samedi 31 janvier 16h30 :

Françoise Lauzon – parents et amis	17331
Gilles Migneault – parents et amis	17201

Communauté de Ste-Marthe

Dimanche 25 janvier 9h30 :

Yvon Roussin (1 ^{er} anniv) – parents et amis	16885
Marie-Rose Desrochers (21 ^e anniv) – ses enfants	17542
Parents défunts Famille Pitre – Rosina Pitre	17487
Mariette Marcoux Roussin – parents et amis	17446

Dimanche 1 février 9h30 :

Claude Séguin – parents et amis	16865
Gilbert Séguin – parents et amis	17166

Communauté de St-Télesphore

Dimanche 25 janvier 9h30 :

Claire Yvette Marleau – famille Louise Desjardins	17284
Roma Marleau c.s.v. – famille Louise Desjardins	17285
En Action de Grâce – Gisèle et André Marleau	17543
Lorraine Trottier – Lise et Henri Aumais	17544
Paul et Anne-Marie Aumais – Lise et Henri Aumais	17530

Communauté de St-Télesphore

Dimanche 1 février 9h30 :

Rémi Sauvé – la succession	13857
Albietta Prieur – la succession	14789

Communauté de St-Polycarpe

Dimanche 25 janvier 10h45 :

Aline Giroux Driscoll – parents et amis	16772
Yvette Martin Delorme – parents et amis	16808
Famille Lucienne Marcoux et Émile Asselin – Gérard et Francine Asselin	15985
Marcel Ménard – parents et amis	16904
Jeannine Sauvé Bissonnette – parents et amis	16915

Dimanche 1 février 10h45 :

Roger Marleau (45 ^e anniv) – Francine et Marcel Marleau	16955
Richard Desrochers – parents et amis	16995
Raymond Ménard – parents et amis	17001
Claude Brouillard – parents et amis	17027
Germaine et Donat Bouillard – famille Montpetit	17475

Communauté de St-Clet

Dimanche 25 janvier 10h45 :

Lionel Bourbonnais – ses enfants	17459
Défunts de la communauté – parents et amis	14871

Dimanche 1 février 10h45 :

Léonide Besner – parents et amis	17129
Rémi Pharand – Louise Pilon	17486

Montant des quêtes des 17 et 18 janvier

<u>Ste-Justine</u>	<u>Ste-Marthe</u>	<u>St-Clet</u>	<u>St-Télesphore</u>	<u>St-Polycarpe</u>
46.00	122.40	32.50	150.00	243.00

Collecte pour les Missions du diocèse de Valleyfield : 177.50

Merci de votre grande générosité!